



HECHO RELEVANTE

EUROCONSULT GROUP, S.A.

3 DE MARZO 2015

En cumplimiento de lo establecido en la Circular 9/2010 del Mercado Alternativo Bursátil (en adelante MAB), por medio de la presente, ponemos a disposición del mercado la siguiente información relativa a EUROCONSULT GROUP, S.A. (“EUROCONSULT” o la “Compañía”)

Euroconsult Group se ha adjudicado por medio millón de euros un contrato de diseño para el desdoblamiento de una autovía de 36 kilómetros en Omán, entre las ciudades de Ibri y Yanqul.

Este proyecto resulta relevante como impulso a la actividad de Euroconsult Group en Omán y en Oriente Medio, que actualmente ya es el tercer mercado internacional más relevante para la compañía, por detrás de Latinoamérica y Europa.

En Madrid a 3 de marzo de 2015

D. Leonardo Bounatian-Benatov Vega

Consejero Delegado de EUROCONSULT GROUP, S.A.